

"Qu'est-ce qui cloche avec Jean-Claude?" dans La Libre Belgique (11 juin 2014)

Légende: Le 11 juin 2014, le quotidien conservateur La Libre Belgique examine le débat autour d'une candidature de l'ancien Premier ministre luxembourgeois Jean-Claude Juncker à la tête de la Commission européenne et commente la lutte d'influence entre les chefs d'États ou de gouvernement de l'UE et le Parlement européen sur la nomination du futur président de la Commission.

Source: Le BUSSY, Olivier. "Qu'est-ce qui cloche avec Jean-Claude ?" dans La Libre Belgique. 11.06.2014, p. 14.

Copyright: (c) La Libre Belgique

"Le(s) présent(s) article(s) est (sont) reproduit(s) avec l'autorisation de l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse : info@copiepresse.be "

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/qu_est_ce_qui_cloche_avec_jean_claude_dans_la_libre_belgique_11_juin_2014-fr-a0856690-5e69-47e7-92fa-4e9dd58a7315.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.